

NOTA DE PRENSA

La Facultad de Farmacia de la Universidad de Alcalá produce gel hidroalcohólico y abastece a centros sanitarios de la comarca

Alcalá de Henares, 13 de abril de 2020

El gel hidroalcohólico se ha convertido, en las últimas semanas, en uno de los productos más demandados y, a la vez, más escasos como consecuencia de las actuales circunstancias.

Con el comienzo de la presente crisis sanitaria, la **Facultad de Farmacia** de la Universidad de Alcalá preparó sus instalaciones para iniciar la **producción de gel hidroalcohólico** y atender así la demanda que pudieran plantear los diferentes centros sanitarios.

En los últimos días, esa producción se ha puesto en marcha y, por el momento, ya son unos **350 litros** los que se han repartido **en varios centros sanitarios** de la comarca: el Hospital Universitario de Guadalajara, el Hospital del Henares (Coslada), el Centro de Salud Luis Vives de Alcalá de Henares y el Centro de Salud Los Fresnos de Torrejón de Ardoz.

La Facultad de Farmacia ha donado, además, **material de laboratorio** para su uso por parte del Servicio de Farmacia del Hospital del Henares.

Contacto

Comunicación Institucional

Universidad de Alcalá

 91-885 40 67  prensa@uah.es

  /UniversidadDeAlcala   @UAHes